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会議の名称 令和５年第１回本庄市教育委員会定例会 

開催日時 令和５年１月２３日（月） 
午後２時３０分から 

午後２時４４分まで 

開催場所  委員室 

出 席 者 

○教育長・委員 

下野戸陽子 教育長 

岡崎吉宏 教育長職務代理者 

落合崇志 委員 

今井邦枝 委員 

高橋公男 委員 

○教育長・委員以外の出席者 

  高橋利征 教育委員会事務局長 

笠原栄作 参事兼教育総務課長 

岡芹純一 学校教育課長 

原道広 生涯学習課長 

折茂勝彦 文化財保護課長 

塩原利春 スポーツ推進課長 

中村忍 図書館長 

瀧澤政明 学校教育課長補佐 

柳貴章 教育総務課長補佐（事務局） 

次  第 

令和５年第１回本庄市教育委員会定例会 議事日程 

令和５年１月２３日（月） 

                     午後２時３０分開議 委員室 

１．開 会 

２．前回会議録の承認 

３．会議議事録署名人の指名 

４．議 事 

（１）入学準備金の貸付について（議案第１号） 

（２）育英資金の貸付について（議案第２号） 

５．教育長の報告 

６．その他 

７．閉 会 



 

配付資料 

・「令和５年第１回本庄市教育委員会定例会議案」 

・「令和５年第１回本庄市教育委員会定例会議案関係資料」 

・「議案第１号 別紙 入学準備金の貸付について」 

・「議案第２号 別紙 育英資金の貸付について」 

・「教育長の報告 行動記録」 

・「生涯学習課 令和４年度 本庄市二十歳の祝いについて」 

・「スポーツ推進課 第６３回市民元旦マラソン開催結果報告書」 

主 管 課  教育総務課 

会 議 の 経 過 

教 育 長 ただいまから、令和５年第１回本庄市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

それでは、議事日程に従いまして進めて参ります。 

まず、前回会議録の承認をお願いします。 

事 務 局  前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等は、ござ

いませんでしたので、承認されております。 

教 育 長 続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。 

本日は、岡崎委員にお願いいたします。 

次に、議事日程４の「議事」へ入ります。 

本日の付議事件は、お手元に配付しましたとおり、議案２件でございます

が、議案第１号及び第２号については、申請者の個人情報を含む貸付金額、

所得審査情報等を審議しなければならないため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律法第１４条第７項ただし書きの規定により非公開としたい

と思います。 

これに、ご異議ございませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第１号及び第２号の審議については、非公開

といたします。 

なお、審議につきましては、議事の進行上、議事日程６の「その他」が終

了した後に、非公開会議として、審議を進めたいと思います。 

それでは、議事日程５の「教育長の報告」へ移ります。 

 「行動記録」をご覧ください。 

１２月２２日以降の行動記録について、別紙のとおり報告させていただき

ます。主だったところについて説明させていただきます。 

１２月２８日は、仕事納めとなり午前中教育委員会関係出先機関、午後は



本庁内の各課のあいさつ回りを市長、副市長とともに行いました。 

１月１日は元旦マラソンを開催し、たいへん多くの皆さんにご参加いただ

きました。 

４日には、仕事始め式が行われ、市長から今年の言葉として「和」という

言葉が紹介されました。 

６日は、市内校長会を開催し、新型コロナ対策を含め３学期、年度末の学

校経営等について指示しました。 

８日には、本庄市二十歳の祝いの会が市民文化会館で開催されました。 

今回は、２部に分けることなく一斉の開催となりました。はじめはザワザ

ワした感じでしたが、来賓祝辞が始まると静かに話を聞いていました。予定

通り３０分で終了となりました。 

１９日には、市内教頭会が開催されました。教頭会は学期に１回、年間で

３回開催しており今年度最後となります。 

２１日には、３年ぶりに本庄市ＰＴＡ連合会による本庄市かるた大会がシ

ルクドームで開催されました。３００人を超える小学生が集まり、日ごろの

練習の成果を発揮しました。 

行動記録については以上です。 

次に、議事日程６のその他へ移ります。事務局から何かありますか。 

笠原参事兼

教育総務課

長 

教育総務課からは２件、ご報告がございます。 

 １件目ですが、第２回定例会、臨時会の日程でございます。 

２月の定例会の日程は、２月９日（木）午後２時３０分から、場所は市役

所委員室で開催いたします。 

また、２月につきましては、教職員人事内申の関係で、臨時会を予定して

おります。 

第１回臨時会を２月２２日（水）午前１１時から、場所は市役所３階にご

ざいます庁議室で開催いたします。当日は、午前９時３０分から総合教育会

議が市役所３階庁議室で予定されております。引き続き、よろしくお願いい

たします。 

 ２件目ですが、第３回定例会の日程でございます。 

３月の定例会の日程は、３月２４日（金）午後２時３０分から、場所は市

役所委員室で予定させていただきたいと思います。どうぞ、よろしくお願い

いたします。教育総務課は以上でございます。 

原生涯学習

課長 

続いて、生涯学習課からご報告いたします。 

事業報告としまして、１月８日、市民文化会館で開催した「令和４年度本

庄市二十歳の祝い」について、生涯学習課からご報告いたします。 

右上に生涯学習課とある、Ａ４の資料をご覧ください。 

令和２年度、３年度と新型コロナ感染症の拡大により、分散して開催して

いた式典ですが、今年度は３年ぶりに１部制として開催しました。 

今年度、二十歳を迎えた対象者は７３４人で、うち５５０人が出席されま



した。出席率は７４．９％でした。 

当日は好天にも恵まれ、事故等もなく厳かに式典の挙行ができました。生

涯学習課からは以上です。 

塩原スポー

ツ推進課長 

スポーツ推進課からは、元旦マラソンの報告をいたします。 

お手元に配布しました右上にスポーツ推進課とある、「第６３回市民元旦

マラソン開催結果報告書」をご覧いただきたいと思います。 

日時、場所については記載のとおりでございます。参加者数でございます

が、８５２名の参加でございました。 

今年も穏やかな元日の朝を迎えることができ、昨年以上の多くの皆さんに

ご参加をいただきました。 

なお、例年、希望者に完走証を配布しておりますが、今年は想定よりたく

さんの方に参加していただいたことで、用意していた完走証が途中で不足し

てしまい、参加者にご迷惑をおかけすることになりました。 

このため、１月４日以降スポーツ推進課、保険課、健康推進課、支所市民

福祉課窓口で希望者に完走証を配布できるよう手配するとともに、ホームペ

ージからも完走証がダウンロードできるようにいたしました。 

この件につきましては、市ホームページ、ＬＩＮＥ配信、本庄ケーブルテ

レビ、ほんじょうＦＭで周知したところでございます。 

スポーツ推進課からは以上でございます。 

教 育 長  いままでの説明について、何か質問はございますか。 

 よろしいでしょうか。 

教 育 委 員  質疑なし 

教 育 長 それでは、先ほど参事兼教育総務課長から説明がありましたが、２月定例

会、２月臨時会及び３月定例会の日程を改めて確認いたします。 

第２回定例会を２月９日（木）午後２時３０分から、場所は市役所委員室

で、第１回臨時会を２月２２日（水）総合教育会議終了後、午前１１時から

場所は市役所３階庁議室で、第３回定例会を３月２４日（金）午後２時３０

分から、場所は市役所委員室となります。 

皆さまご都合は宜しいでしょうか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 これで、公開での会議を終了いたします。 

これより、非公開で議事を進めて参ります。 

 [ 非公開 ] 

 

議案第１号 入学準備金の貸付について《承認》 

議案第２号 育英資金の貸付について《承認》 

 

教 育 長 以上で令和５年第１回本庄市教育委員会定例会を閉会いたします。 




